



Quiénes Somos

De Alto Interés

1001 trucos para cocinar  
¡¡ Con Encanto !!

Nuestra Oferta

Faq's



Inicio

Está usted en :: **De Alto Interés** :: Nuestra CATA de Aceites, MERULA y MARQUES DE VALDUEZA en MADRID FUSION 2007

### Que DIFICIL ELECCION!

Aquí estamos Junto a Reyes y a John Cancilla, haciendo una cata de aceites, probando cual nos gusta más para utilizar en nuestra escuela de cocina en Madrid, CLUBCOCINA

Y estamos contentísimas de haber encontrado este excelente aceite, prueba de ello es que todos nuestros platos los realizamos con sus aceites, ya sea el Merula para cocinar, y el Marqués de Valdueza para platos terminados.

Y además el servicio de atención es Excelente!! cosa también que ayuda mucho a elegirlo!!

Si quieres probarlo o te interesara alguna cata, no dejes de escribirnos, ya que cuando tengamos un grupo interesado, les pediremos a ellos que vengan a hacernos una cata, y nos demuestren in situ, la excelente calidad que tiene, tal es así, que este año ha recibido un Premio en MadridFusion07, y como si fuera poco, ahora en el Forum Vic 2007!!!! QUE SIGAN LOS EXITOSSSS.

El Marqués de Valdueza tiene el placer de anunciaros el lanzamiento de su aceite de oliva virgen extra, MERULA. Ya un éxito en mercados tan exigentes como el británico, francés, sueco, estadounidense y canadiense, ahora también está disponible para vuestro disfrute en España.

Como ya sabréis, nuestro proceso de producción es muy exigente y trabajamos las cuatro variedades de aceituna que tenemos en nuestro olivar: Arbequina, Hojiblanca, Picual y Morisca.

Para la elaboración de Merula, como en el caso de MARQUÉS DE VALDUEZA, cosechamos la aceituna en el momento óptimo de recolección para obtener un aceite de oliva virgen extra excelente y con atributos superiores para la salud.

Como ya habéis podido apreciar con MARQUÉS DE VALDUEZA, el aceite que producimos en nuestra finca Peralas es uno de los mejores del mundo, fruto de una minuciosa selección y tratamiento de la aceituna de cada cosecha. Es un proceso complejo, laborioso y costoso, pero con muy buenos resultados y con gran reconocimiento mundial.

Nuestro conocido oleólogo, Dr. Cristino Lobillo, ha creado un aceite de oliva virgen extra de altísima calidad, pensado para los guisos y platos típicos de la cocina española.

MERULA, un aceite versátil que vale tanto para guisar como para rociar en crudo a ensaladas y platos que exigen un sabor sutil y suave, estará disponible en breve en El Corte Inglés, así como en otros minoristas de calidad.

Para tan apreciado aceite, nuestro gabinete de diseño se ha superado con un envase tan cómodo como atractivo: un aceite excelente en una lata de fácil manejo, cuyo diseño ha ganado la medalla de oro en los premios MOBIUS en Estados Unidos, los más prestigiosos en el mundo de diseño y artes gráficas.

Para más información, podéis dirigirlos a nuestra página web, CocinaConEncanto.com o ClubCocina.net, o ClubCocina.eu  
Si tienes alguna duda y quieres también puedes contactar directamente con la empresa a [contact@marquesdevaldueza.com](mailto:contact@marquesdevaldueza.com).

La nota ha sido publicada por "Fadrique Álvarez de Toledo"



Enlace: <http://www.marquesdevaldueza.com>